



---

## **Brève de - 2025-03-09T10:00:01+0100**

Soumis par fatima.kerrouc... le dim 09/03/2025 - 10:00

Texte

À Montpellier, le propriétaire d'une maison individuelle de 90 m<sup>2</sup>, bâtie en 1940 s'est lancée dans une rénovation énergétique d'ampleur avec l'ALEC. Ces travaux ont permis un gain énergétique de 41 %

Lien

Pour en savoir plus sur ce projet :

Thématique(s)

Logement

Lieu(x)

Montpellier

Date publication

dim 09/03/2025 - 10:00

---

**Source URL:** <https://encommun.montpellier.fr/node/3854>